
令和５年度 市民の声提案箱 回答 
番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 

１ ４月５日 ４月１８日 郵送 管理課 

提案内容 
●道路適正管理について 
最近、歩道に枯枝につまずき転倒しかけました、危ないです。場所はカーブス側から

ファミマ方向の歩道にて！！反対車線の歩道、化粧品のモネ前の歩道、神戸ベーカリー

前と反対側、エディオン側と反対車線～合銀東店—ダイレックス方面の歩道、ダイソー

の両側歩道、落ち葉、枯枝や歩道のキレツ、デコボコ多いです、修正よろしくおねがい

します。私は杖と歩行器歩行ですが、上道、境地区は老人多し、杖や老人車歩行多いの

で危険だと思います、けが人が出てからは遅いです。 

 

回答内容 
ご指摘がありました歩道について点検を実施した結果、カーブス境港前、元町病院

前、ダイソー境港店前～カメラ＆スタジオ八田前の歩道で街路樹の根上り等による舗

装の凸凹が確認されました。また、ダイソー境港店前やカメラ＆スタジオ八田前の歩道

及び車道にて剪定された小枝や樹皮の落下も確認できたところであります。 
神戸ベーカリー前と反対側の県道歩道部、エディオン側と反対車線～合銀東店—ダイ

レックス方面の市道歩道部については、通行の支障となるような凸凹は確認できませ

んでしたが、引き続き、日常の道路パトロール等で歩道の路面状況の確認を行っていき

たいと考えております。 
今回の点検において、補修等の対策が必要な箇所は、鳥取県が管理する道路であった

ため、点検結果及び提案内容を鳥取県米子県土整備局の維持管理課へ報告し、対応の依

頼を行いました。 
鳥取県の対応予定については、決まり次第ご連絡いたします。 

 
※鳥取県米子県土整備局維持管理課 電話：0859-31-9709 

 
 

 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 

２ ４月１０日 ４月１９日 メール 管理課 

提案内容 
●横断歩道の街路灯について 
夜間、江島大橋から４７号線を通って米子に向かう際、信号のない横断歩道が数か所

あるが、電灯の光量が小さく、横断歩道前に歩行者等がいるのかどうか判別しづらい。 
対向車が通行するためハイビームでは走れず、特に降雨時は光の反射も影響し余計に

見えづらい。 
人がいるかどうか判別できる程度に電灯を明るくしてほしい。 

 



令和５年度 市民の声提案箱 回答 

 

回答内容 
現地を確認したところ、信号機のない横断歩道が７箇所存在しておりました。 
ご提案のルートがすべて県道であることや、７箇所のいずれにも、付近には鳥取県の

道路照明が設置されていることから、鳥取県（担当：西部総合事務所米子県土整備局維

持管理課）に対しご意見をお伝えしたところ、 
「道路照明の周囲にある樹木（ケヤキ）を剪定するなど、道路管理者である鳥取県にお

いて対応策を検討します。」 
との返答がありましたので、お伝えします。。 

 


